
 

   
                                          

ACTA DE LA PRIMERA JUNTA DE GABINETE DEL DISTRITO B-1 MEXICO, CELEBRADA EL DIA 
17 DE AGOSTO DEL 2024 EN LA CIUDAD DE TIJUANA, BAJA CALIFORNIA, SIENDO 
ANFITRIONES EL CLUB DE LEONES DE TIJUANA OTAY. 
 
 
BAJO EL SIGUIENTE ORDEN DEL DIA: 
 
TIJUANA, BAJA CALIFORNIA SIENDO LAS 10:50 HORAS, DEL DIA 17 DE AGOSTO DEL 2024 SE 
DA INICIO DE LOS TRABAJOS DE LA PRIMERA JUNTA DE GABINETE DEL DISTRITO B-1, DEL 
EJERCICIO LEONISTICO 2024-2025, SIENDO CONVOCADA POR EL C. L. EDUARDO VERDUGO 
MARCHENA GOBERNADOR DEL DISTRITO B-1. 
 
1.- LLAMADO AL ORDEN POR EL DIRECTOR DEL PROTOCOLO C. L. LUIS MANUEL FARFAN 
GUZMAN, E INICIO DE LA SESION PLENARIA. 
2.- APERTURA OFICIAL DE LOS TRABAJOS POR EL C. L. EDUARDO VERDUGO MARCHENA 
GOBERNADOR DEL DISTRITO B-1. 
3.- HONORES A LA BANDERA DE MEXICO, POR LA ESCOLTA DE BANDERA Y BANDA DE 
GUERRA DEL VIGESIMO OCTAVO BATALLON DE INFANTERIA, EL JURAMENTO A LA BANDERA 
NACIONAL FUE DIRIGIDO POR EL LEO KAHALED PEREZ FLORES Y EL JURAMENTO LEONISTICO 
FUE DIRIGIDO POR EL COMPAÑERO LEON JUAN ANTONIO AGUILAR CRUZ, ACTO SEGUIDO 
SE ENTONA EL HIMNO NACIONAL MEXICANO COREADO POR TODOS LOS ASISTENTES. 
4.- INVOCACION A CARGO DE SHANTAL PRIMERA REINA DEL DISTRITO B-1, Y REINA 
NACIONAL. 
5.- LECTURA DEL CODIGO DE ETICA DE LOS LEONES A CARGO DEL C. L. JAIME FELIX BADILLA. 
6.- LECTURA DE LOS PROPOSITOS DE LA ASOCIACION A CARGO DE LA C. L. ANGELICA LEON. 
7.- MINUTO DE SILENCIO, EN MEMORIA DE LOS COMPAÑEROS LEONES, DAMAS, LEOS Y 
CACHORROS FALLECIDOS, POR EL C. L. JUVENAL AVILA RUVALCABA. 
8.- PRESENTACION DE LA MESA DE HONOR POR EL C. L. LUIS MANUEL FARFAN GUZMAN 
DIRECTOR DE PROTOCOLO: 
SHANTAL I REINA DEL DISTRITO B-1 Y REINA NACIONAL, C. L. EDUARDO VERDUGO 
MARCHENA GOBERNADOR DEL DISTRITO B-1, C. L. PGD JOSE LUIS OLIVARES RODRIGUEZ 
PRESIDENTE DEL CONSEJO DE GOBERNADORES DEL DISTRITO MULTIPLE B MEXICO, C. L. 
ABRAHAM MONTIJO CERVANTES GOBERNADOR INMEDIATO ANTERIOR, C. L. HUMBERTO 
CORRAL ROBLES PRIMER VICEGOBERNADOR, C. L. FRANCISCO JAVIER PEREZ RAMOS 
SEGUNDO VICEGOBERNADOR, C. L. RUBEN PERALTA MEZA JEFE DE REGION A, C. L. AMERICO 
RAMIREZ HERRERA JEFE DE ZONA 2, C. L. FERNANDO ACEVEDO RODRIGUEZ PRESIDENTE DEL 
CLUB DE LEONES TIJUANA OTAY, LEO LILIANA BAYLON VILLAVICENCIO PRESIDENTE 
DISTRITAL LEO, C. L. PGD BENIGNO PINEDA ANAYA SECRETARIO DEL DISTRITO, C. L. JUVENAL 
AVILA RUVALCABA TESORERO DEL DISTRITO. 
  
 



 

 
                                               

9.- PRESENTACION DE LOS PASADOS GOBERNADORES POR EL C. L. LUIS MANUEL FARFAN 
GUZMAN DIRECTOR DE PROTOCOLO, LES PIDE QUE SE PONGAN DE PIE PARA BRINDARLES UN 
FUERTE APLAUSO. 
10.- PRESENTACION DE AMIGOS DE MELVIN JONES Y PROGRESIVOS, EL C. L. LUIS MANUEL 
FARFAN GUZMAN DIRECTOR DE PROTOCOLO, LE PIDE A LOS QUE SON AMIGOS DE MELVIN 
JONES QUE SE PONGAN DE PIE. 
11.- BIENVENIDA A LA PRIMERA JUNTA DE GABINETE DEL DISTRITO B-1, POR EL C. L. 
FERNANDO ACEVEDO RODRIGUEZ PRESIDENTE DEL CLUB DE LEONES TIJUANA OTAY. 
12.- SEMBLANZA DEL LEON HOMENAJEADO DE LA PRIMERA JUNTA DE GABINETE C. L. JOSE 
DE JESUS AGUILA MEZA POR EL C. L. LUIS ASTORGA PODESTA. 
SEMBLANZA DEL LEON HOMENAJEADO DEL DISTRITO B-1 PARA EL EJERCICIO 2024-2025, C. L. 
PGD ROSA MARIA IRIZAR LIZARRAGA POR EL C. L. PGD BENIGNO PINEDA ANAYA. 
13.- MENSAJE DE LOS LEONES HOMENAJEADOS, LOS COMPAÑEROS LEONES HOMENAJEADOS 
RINDEN UN EMOTIVO MENSAJE A LOS PRESENTES. 
14.- MENSAJE DE LAS AUTORIDADES CIVILES Y MILITARES: LAS AUTORIDADES SE 
DISCULPARON. 
15.- EL C. L. LUIS MANUEL FARFAN GUZMAN DIRECTOR DE PROTOCOLO ANUNCIA UN RECESO 
DE 15 MINUTOS. 
16.- EL DIRECTOR DE PROTOCOLO ANUNCIA EL REINICIO DE LA SESION. 
17.- TIEMPO DEL SECRETARIO DEL DISTRITO A CARGO DEL C. L. PGD BENIGNO PINEDA ANAYA, 
LLEVA A CABO EL PASE DE LISTA DE LOS JEFES DE REGION, JEFES DE ZONA Y CLUBES DEL 
DISTRITO, SE DECLARA QUORUM LEGAL. 
18.- TIEMPO DEL TESORERO DEL DISTRITO A CARGO DEL C. L. JUVENAL AVILA RUVALCABA, 
PRESENTA EL PRESUPUESTO DE LOS GASTOS Y PORCENTAJES POR EL PAGO DE LAS CUOTAS 
AL DISTRITO, GASTOS ADMINISTRATIVOS 45%, GASTOS DE REPRESENTACION EL 20%, 
RECONOCIMIENTOS Y PRESEAS 20%, APOYO A LA REINA DISTRITAL 5%, CLUBES LEOS 5% Y AL 
INSTITUTO DE CAPACITACION 5%. PRESENTA LA LISTA DE LOS CLUBES DEUDORES DEL 
EJERCICIO 2023-2024 ELLOS SON: AGUA PRIETA BACHICUY, ENSENADA AMIGOS APOYANDO, 
ENSENADA COMPROMETIDOS, HERMOSILLO MISION DEL BUHO, MEXICALI CENTENARIO, 
MEXICALI LAS CALIFORNIAS, SAN FELIPE BC SON LOS CLUBES QUE QUEDARON CON ADEUDOS 
AL DISTRITO Y AL CONSEJO DE GOBERNADORES DEL EJERCICIO ANTERIOR, Y A LA OFICINA 
INTERNACIONAL ENSENADA COMPROMETIDOS, ENSENADA UNIDAS Y MOCTEZUMA HACE 
INCAPIE QUE ES IMPORTANTE QUE PAGUEN LAS CUOTAS AL DISTRITO, AL CONSEJO DE 
GOBERNADORES Y A LA OFICINA INTERNACIONAL. NOMBRA A LOS CLUBES QUE PAGARON 
ANTES DEL 31 DE JULIO Y LOS TESOREROS QUE PARTICIPARAN EN LA RIFA DE LOS CARNETS 
PARA LA SEGUNDA JUNTA DE GABINETE SON 24 CLUBES ELLOS SON: BENJAMIN HILL, CD. 
OBREGON, ENSENADA KILIWAS, HERMOSILLO, HERMOSILLO POR LA NIÑEZ, ITSON OBREGON, 
MAGDALENA, MEXICALI 2020, MEXICALI BC, MEXICALI CIUDAD DEL SOL, MEXICALI CUCAPAH, 
NACOZARI, NAVOJOA MONARCA, NOGALES, PLAYAS DE ROSARITO, SAN LUIS RIO COLORADO,  
 
 



 

 
 
SONORA BAJA CALIFORNIA, TECATE, TIJUANA, A. C., TIJUANA CAMPESTRE, TIJUANA  
CHAPULTEPEC, TIJUANA LA MESA, TIJUANA OTAY Y TIJUANA RIO, SON MERECEDORES AL 
PARCHE DEL CLUB CUMPLIDO POR PARTE DEL GOBERNADOR, LA RIFA ENTRE LOS TESOREROS 
CUMPLIDOS SERA EL CARNET PARA LA SEGUNDA JUNTA DE GABINETE Y UN ACOMPAÑANTE 
TENDRAN QUE ASISTIR, POR QUE EL CARNET NO ES TRANSFERIBLE. 
19.- TIEMPO DEL INVITADO ESPECIAL, OPTOMETRISTA JORGE ARANDA TELLO SE DISCULPA. 
20.- TIEMPO DEL ORADOR OFICIAL, EL C. L. PGD JOSE LUIS OLIVARES RODRIGUEZ PRESIDENTE 
DEL CONSEJO DE GOBERNADORES DEL DISTRITO MULTIPLE B: NOS HABLO SOBRE LOS LEMAS, 
CAMBIEMOS EL MUNDO Y DEJANDO HUELLAS, SE LOGRA A TRAVEZ DEL SERVICIO Y ESTAN 
CONFORMADOS LOS CLUBES POR NOSOTROS LOS SOCIOS Y LA ORGANIZACIÓN 
INTERNACIONAL TIENE UNA ANTIGÜEDAD DE 107 AÑOS, TAMBIEN INFORMA QUE NUESTRO 
DISTRITO A TENIDO TRES MUJERES GOBERNADORAS, MARIA DEL REFUGIO DELGADILLO 
FIGUEROA (QEPD), ROSA MARIA IRIZAR LIZARRAGA Y GUADALUPE GALLEGO BUSTAMANTE, Y 
DOS PRESIDENTES INTERNACIONALES MUJERES. NOS PIDE QUE USEMOS LA PLATAFORMA 
QUE NO LE TENGAMOS MIEDO, NOS HABLA DE LAS 8 CAUSAS GLOBALES Y NOS DICE QUE ES 
LA ORGANIZACIÓN DE SERVICIO MAS GRANDE DEL MUNDO Y LA MAS TRANSPARENTE, 
TERMINA CON EL LEMA SEVIR CON HUMILDAD DEJEMOS HUELLA. 
21.- TIEMPO DE LA REINA DISTRITAL SHANTAL I: NOS PRESENTO SU INFORME BIMESTRAL, 
NOS INFORMA QUE HAN SERVIDO A 3983 PERSONAS EN DIFERENTES ACTIVIDADES. 
22.- TIEMPO DEL PRESIDENTE LEO DISTRITAL LA COMPAÑERA LEO LILIANA BAYLON 
VILLAVICENCIO: NOS INFORMA DEL AGRADECIMIENTO QUE LE DA AL GOBERNADOR 
EDUARDO VERDUGO POR EL APOYO QUE LE DIO PARA ORGANIZAR UNA ACTIVIDAD DE 
SERVICIO Y LE AGRADECE AL ASESOR DISTRITAL LEO LUIS GARCIA POR EL APOYO QUE LES HA 
BRINDADO DESDE QUE INICIO EL EJERCICIO, HACE UNA INVITACION PARA QUE RECLUTEN A 
NUEVOS SOCIOS TERMINA CON EL LEMA LOS LEOS TAMBIEN SERVIMOS. 
23.- INTERVENCION DEL SEGUNDO VICEGOBERNADOR, C. L. FRANCISCO JAVIER PEREZ 
RAMOS: HABLA DE NUESTRA ORGANIZACIÓN QUE HOY POR HOY ES LIDER EN EL SERVICIO 
COMUNITARIO EN TODO EL MUNDO, PIDE QUE LEVANTE LA MANO EL QUE SE SIENTA 
ORGULLOSO DE SER LEON, DICE QUE TODOS SON LIDERES, EN ESTE EJERCICIO DE LOS 56 
CLUBES, 24 SON PRESIDENTES MUJERES Y DE LOS 56 CLUBES LOS PRESIDENTES HOMBRES O 
MUJERES TIENEN MENOS DE 5 AÑOS EN EL SERVICIO LEONISTICO Y NOSOTROS COMO 
LIDERES TENEMOS LA RESPONSABILIDAD DE APOYARLOS, SACARLOS ADELANTE QUE NO SE 
SIENTAN SOLOS, HOY LA OFICINA INTERNACIONAL CON EL NUEVO PORTAL TIENE INFINIDAD 
DE HERRAMIENTAS PARA SEGUIR DESARROLANDONOS LEONISTICAMENTE, NOS INVITA A 
ENTRAR A LA PLATAFORMA QUE NO LE TENGAN MIEDO, ESTAMOS CONVENCIDOS QUE 
JUNTOS PODEMOS SERVIR MEJOR, CONSTRUYENDO EL FUTURO AQUÍ Y AHORA NOSOTROS 
SERVIMOS. 
24.- INTERVENCION DEL PRIMER VICEGOBERNADOR, C. L. HUMBERTO CORRAL ROBLES: 
FELICITA A TODOS POR ESTAR PRESENTES, PREGUNTA CUAL ES LA MISION URGENTE QUE 
TENEMOS HOY Y QUE NUETROS LIDERES NOS RECOMIENDAN QUE HAGAMOS, MEMBRESIA, 
 



 

 
 
 
CRECER, TENEMOS QUE CRECER, CRECER, PARA SEGUIR SIRVIENDO, QUIERO HABLAR DEL 
LEMA DE NUESTRO PRESIDENTE INTERNACIONAL FABRICIO OLIVEIRA DEJAR HUELLA, DONDE 
PODEMOS DEJAR HUELLA TENEMOS QUE INVITAR A LA FAMILIA A SER PARTE DEL LEONISMO, 
ES UNA HERRAMIENTA IMPORTANTE PARA CRECER, TAMBIEN NOS DICE QUE PODEMOS 
DEJAR HUELLA EN NUESTRA COMUNIDAD. 
25.- INTERVENCION DEL PGD INMEDIATO ANTERIOR, C. L. ABRAHAM MONTIJO CERVANTES: 
INFORMA QUE TIENE DOS RESPONSABILIDADES A NIVEL NACIONAL, LA PRIMERA QUE LE 
CONFIO NUESTRO PRESIDENTE JOSE LUIS OLIVARES DESASTRES NATURALES Y LA SEGUNDA 
DIRECTOR DE LA PARTE SOCIAL QUE SE DESARROLLARA EN LA CONVENCION INTERNACIONAL 
QUE SE LLEVARA A CABO EN LA CIUDAD DE MEXICO EN EL 2025, LA MISION ES LLEVAR 
CALZADO PARA 1000 NIÑOS Y PONER ABRIGO A 1000 NIÑAS, LE PIDE AL PRESIDENTE JOSE 
LUIS OLIVARES Y AL GOBERNADOR EDUARDO VERDUGO LO ACOMPAÑEN PARA HACER 
ENTREGA DE LA MEDALLA PRESIDENCIAL A LA PRESIDENTA INMEDIATO ANTERIOR LA C. L. 
SILVIA FRANCO DEL CLUB DE LEONES TIJUANA CHAPULTEPEC CENTENARIO.  
26.- ASUNTOS GENERALES (PREVIO REGISTRO): 
A.- EL CLUB DE LEONES PLAYAS DE TIJUANA POR MEDIO DE LA C. L. GRACIELA MARTINEZ DE 
YAÑEZ HACE UNA CORDIAL INVITACION PARA QUE ASISTAN A LA PRIMERA JUNTA DEL 
CONSEJO DE GOBERNADORES QUE SE LLEVARA A CABO LOS DIAS  6 Y 7 DE SEPTIEMBRE EN 
PLAYAS DE TIJUANA, EL CLUB ORGANIZADOR ES PLAYAS DE TIJUANA Y TODOS LOS CLUBES 
DEL DISTRITO B-1 SON LOS ANFITRIONES, LES PIDEN QUE ASISTAN A ESTA JUNTA PARA QUE 
CONOZCAN COMPAÑEROS DE OTROS DISTRITOS. LA C. L. MARINA YAÑEZ NOS INFORMA QUE 
EL COSTO DEL CARNET ES DE $1600.00 PARA LEONES, $1100.00 PARA LEOS Y $600.00 PARA 
CACHORROS PRECIOS HASTA EL 31 DE AGOSTO, A PARTIR DEL PRIMERO DE SEPTIEMBRE 
SUBIRA $100.00 PESOS POR CARNET, TAMBIEN NOS INFORMA QUE LOS PRIMEROS 100 
CARNETS ENTRARAN A LA RIFA DE UNA PLACA DE MELVIN JONES, LAS JUNTAS SE LLEVARAN 
A CABO EN LAS INSTALACIONES DE LA CASA DE LA CULTURA A UN LADO DEL LIENZO CHARRO. 
B.- INTERVENCION DE LA C. L. PATRICIA MORENO NOS HACE UNA ATENTA INVITACION A UN 
SEMINARIO PARA CAPACITARNOS CONTINUAMENTE EL PROXIMO LUNES CON EL TEMA 
LIDERAZGO EN EL SERVICIO. 
C.- INTERVENCION DEL C. L. PGD RAUL RAMIREZ CORRALES COORDINADOR DISTRITAL DE LCIF, 
INFORMA QUE CONTINUARA CON EL TRABAJO QUE LLEVO NUESTRO COMPAÑERO 
MACLOVIO, QUE FUE EL COORDINADOR DE LCIF ANTERIOR, NOS PIDE SEGUIR APOYANDO A 
LA FUNDACION COMPRANDO PLACAS MELVIN JONES, NOS INFORMA QUE CUANDO EL C. L. 
LUIS FARFAN PIDIO QUE SE LEVANTARAN LOS AMIGOS DE MELVIN JONES LE GUSTARIA QUE 
LA PROXIMA VEZ SE LEVANTEN MUCHOS MAS, HAY PROMESAS DE CLUBES DE LEONES DE 
COMPRAR PLACAS, UN CLUB 10 PLACAS, OTRO 6, OTRO 3, OTRO 4 Y OTRO 2 PLACAS, 
TAMBIEN INFORMA QUE EL EJERCICIO PASADO EL C. L. MACO TUVO ASESORES QUE HICIERON 
UN GRAN TRABAJO, INFORMA QUE SE CAPACITARA PARA RECOGER LAS HERRAMIENTAS 
PARA SEGUIR TRABAJANDO COMO COORDINADOR DE LCIF, LE PIDE A LOS COMPAÑEROS QUE 
 



 

 
 
LO AYUDARAN COMO ASESORES QUE PASEN POR FAVOR COMO LOS VAYA NOMBRANDO 
YASMIN ZAMORA DE TECATE, PORFIRIO DE CUCAPAH, NIDIA DE SAN LUIS RIO COLORADO, 
LUIS FARFAN DE RIO, INFORMA QUE HUBO INCONSISTENCIAS DE PARTE DE LA PAGINA DE 
MYLCI A LA NUEVA PLATAFORMA LION PORTAL SE VAN A IR SOLVENTANDO LOS PROBLEMAS 
POCO A POCO, TAMBIEN REGRESA LA EVILLA QUE SE RIFO EN LA CONVENCION EN ENSENADA 
SE LA DEVUELVE A SU DUEÑO JORGE ARVALLO DEL CLUB DE LEONES SONORA BAJA 
CALIFORNIA. 
D.- INTERVENCION DEL C. L. JORGE LUIS RUIZ LUGO ASESOR DISTRITAL DEL MEDIO AMBIENTE 
AGRADECE A NUESTRO GOBERNADOR POR HABERLE CONFIADO LA ASESORIA DEL MEDIO 
AMBIENTE, INFORMA QUE TRAE UN PROYECTO DE LOS LEONES HACEMOS CAMBIOS ES UN 
PROYECTO PARA REUTILIZAR Y DISMINUIR LA CONTAMINACION AMBIENTAL SE LANZO UN 
RETO QUE TERMINA EL 22 DE SEPTIEMBRE, SE HAN REGISTRADO VARIOS CLUBES PARA ESTE 
RETO, LA ACTIVIDAD CONSISTE EN DONAR DIVERSOS ARTICULOS A LA CIUDADANIA, LOS 
CLUBES QUE CUMPLAN CON EL RETO SE GANARAN UN PARCHE PARA EL ESTANDARTE Y UN 
RECONOCIMIENTO MUY ESPECIAL POR PARTE DE NUESTRO DISTRITO, ESTE RETO SE LANZO A 
NIVEL NACIONAL DONDE YA ESTA AUTORIZADO UN RECONOCIMIENTO PARA TODOS LOS 
CLUBES QUE ESTAN PARTICIPANDO, TAMBIEN PUEDEN PARTICIPAR EN LA RECOLECCION DE 
TAPITAS, LIMPIA DE PLAYAS, ARBORIZACION HAY UNA PETICION DEL CLUB DE LEONES DE 
OBREGON, A. C. PARA ENTREGAR TRENZAS AL TALLER DE PELUCAS ONCOLOGICAS DE 
BENJAMIN HILL, IGUALMENTE EL CLUB DE LEONES DE ENSENADA KILIWAS POR MEDIO DE SU 
PRESIDENTE MONICA HACE ENTREGA DE TRENZAS Y TERMINA CON EL LEMA CONSTRUYENDO 
EL FUTURO AQUÍ Y AHORA. 
E.- INTERVENCION DEL C. L. PGD FRANCISCO JAVIER SANCHEZ VASQUEZ ASESOR NACIONAL 
DEL MEDIO AMBIENTE, LE AGRADECE AL C. L. PGD JOSE LUIS OLIVARES PRESIDENTE DEL 
CONSEJO QUE LE HAYA DADO LA OPORTUNIDAD DE TRABAJAR EN LA CAUSA GLOBAL DEL 
MEDIO AMBIENTE, INFORMA QUE DENTRO DE TRES SEMANAS TENDRAN OTROS DIRECTORES 
NACIONALES DE LAS CAUSAS GLOBALES EN LA PRIMERA JUNTA DEL CONSEJO DONDE PUEDEN 
CONOCER OTROS PROGRAMAS, OTROS PROYECTOS LOS INVITA PARA QUE PUEDAN ASISTIR 
PARA QUE PUEDAN CONVIVIR CON LOS ASESORES, YA ESTA CIRCULANDO LA CONVOCATORIA 
PARA EL CONCURSO DE LA FOTOGRAFIA AMBIENTAL, DENTRO DE TRES MESES SE LANZARA 
LA CONVOCATORIA PARA EL CONCURSO DEL VESTIDO CON MATERIAL RECICLADO, TAMBIEN 
SE LANZARA UN CONCURSO DE UN ARREGLO NAVIDEÑO CON MATERIAL RECICLADO Y 
SUBIRAN LAS BASES PROXIMAMENTE AGRADECE LA ATENCION A TODOS. 
F.- INVITACION DEL CLUB DE LEONES DE NOGALES A LA SEGUNDA JUNTA DE GABINETE QUE 
SE LLEVARA A CABO EL PROXIMO 15 Y 16 DE NOVIEMBRE, EL COSTO DEL CARNET HASTA EL 
15 DE SEPTIEMBRE SERA DE $1200.00 DESPUES DE ESA FECHA $1300.00, EL ROMPEHIELO 
SERA DE GALA POR QUE SERA LA CORONACION DE LA REINA DEL CLUB DE NOGALES. 
G.- INTERVENCION DE LA C. L. EDWVIGES PIO RODRIGUEZ ASESOR DISTRITAL DE LA NIÑEZ Y 
JUVENTUD NOS INFORMA QUE QUIERE COMPARTIR QUE ESTAN TRABAJANDO EN 
FORTALECER LA LEY DE DERECHOS DE LOS NIÑOS Y NIÑAS Y ADOLECENTES, ES UNA 
NECESIDAD QUE COMO LEONES ESTAMOS TRABAJANDO EN LA EDUCACION PARA LOS NIÑOS. 



 

 
 
Y AYUDAR A LAS FAMILIAS MAS VULNERABLES DE NUESTRA SOCIEDAD. 
 
27.- INTERVENCION DEL C. L. EDUARDO VERDUGO MARCHENA GOBERNADOR DEL DISTRITO 
B-1, COMPAÑEROS DE SONORA Y BAJA CALIFORNIA MISION CUMPLIDA ANOCHE NOS 
COMPROMETIMOS Y HOY CUMPLIMOS. MEMBRESIA, SERVICIO, LIDERAZGO Y LA FUNDACION 
LCIF, ESO ES LO QUE NOS CONMUEVE COMO LEONES, ESO ES LO QUE VUSCA NUESTRO 
PRESIDENTE INTERNACIONAL FABRICIO OLIVEIRA Y ESO ES LO QUE NOS ENGLOBA A TODOS 
LOS CLUBES DE LEONES PARA TRABAJAR Y SACAR ADELANTE EL AÑO QUE NOS 
CORRESPONDE. QUIERO HACER MENSION QUE LOS PRESIDENTES DE CLUB, EN ESTA OCACION 
COMO GOBERNADOR LOS PRESIDENTES SON LA COLUMNA VERTEBRAL DEL CLUB, SI NO HAY 
PRESIDENTE NO HAY ACCION, SI EL PRESIDENTE NO TIENE LIDERAZGO, INICIATIVA Y NO TIENE 
EQUIPO EL CLUB SE MUERE POR ESO LA COLUMNA VERTEBRAL DE UN CLUB DE LEONES ES EL 
PRESIDENTE, LOS LIDERES SON TODOS LOS QUE ESTAMOS AQUÍ PRESENTES LLEVAMOS 
DIFERENTES TAREAS LA DE PRESIDENTE DE CLUB ES UNA DE ELLAS, Y COMO LIDERES 
TENEMOS QUE TENER CAPACIDAD AUDITIVA, NECESITAMOS ESCUCHAR A LOS SOCIOS, 
NECESITAMOS OIRLOS, NECESITAMOS TOMARLOS EN CUENTA, DEBEMOS TENER EMPATIA, 
LA EMPATIA NOS DICE QUE TENEMOS QUE TENER AMISTAD CON TODOS AUNQUE ALGUNOS 
ME CAIGAN MAL TENEMOS QUE DECIR QUE ME CAEN BIEN, LA EMPATIA CON TODOS COMO 
GRUPO SI NO QUE PASA NOS DIVIDIMOS Y SE FORMAN DOS CLUBES, NEGATIVO 
COMPAÑEROS HAY QUE TENER EMPATIA CON TODOS LOS SOCIOS. 
ACTITUD CONSILIADORA TENEMOS QUE TENER LA CAPACIDAD COMO LIDERES DE CONSILIAR 
EL PROBLEMA QUE TUVIMOS, MUCHAS VECES DECIMOS HAY QUE SOLUCIONAR EL 
PROBLEMA Y EL PRESIDENTE TIENE QUE BUSCAR LA FORMA DE SOLUCIONAR EL PROBLEMA 
PARA QUE EL CLUB CAMINE DE LA MANO, LA CREDIBILIDAD Y RESPETO TODOS SOMOS 
PERSONAS HONORABLES COMO LEONES, DEBEMOS TENER RESPETO Y SEGURIDAD, TRABAJO 
EN EQUIPO EL EQUIPO ES LA BASE NO PODEMOS TRABAJAR EN GRUPO, TENEMOS QUE 
TRABAJAR EN EQUIPO. PARA PODER TENER UN BUEN PERIODO COMO PRESIDENTE HAY QUE 
FIJAR METAS QUE SEAN CREIBLES, QUE SEAN ALCANZABLES, SI NO TENEMOS UN PLAN PARA 
DESARROLLAR UNA META NO VAMOS A LLEGAR A NINGUNA PARTE. LAS MEDIDAS 
PRECISAMENTE EL FODA QUE SIGNIFICA FORTALEZA, OPORTUNIDADES, DEBILIDADES Y 
AMENAZAS, SI TOMAMOS CADA UNO DE LOS PUNTOS VAMOS A LOGRAR LAS METAS Y 
FELICITAR A CADA UNO DE LOS COMPAÑEROS.  
28.- PALABRAS DE AGRADECIMIENTO DE NUESTRO GOBERNADOR EDUARDO VERDUGO 
MARCHENA, FELICITA A LOS COMPAÑEROS LEONES RODOLFO MIRAMONTES Y LUIS ASTORGA 
FUERON LOS QUE LLEVARON LA LOGISTICA DE LA JUNTA DE GABINETE A SU CLUB Y 
COMPAÑEROS DEL CLUB, AGRADECE A SU DAMA ILIANA POR ACOMPAÑARLO EN ESTA JUNTA 
DE GABINETE Y DA CLAUSURA DE LA SESION A LAS 14:22 HORAS. 
 

 
 



 

                                                

 

 
 

CONSTRUYENDO EL FUTURO, AQUÍ Y AHORA 
 
 
 
 

NOSOTROS SERVIMOS 
                                                                                                                             
                                                                                                      

 
C. L. PGD BENIGNO PINEDA ANAYA 

SECRETARIO DEL DISTRITO 
                                                            
 


